



安全第一で健康な1年に

教頭 下別府 明伸

明けましておめでとうございます。

子供たちは、楽しい冬休みを過ごした様子で、元気良く登校しました。

今年の正月は、能登半島地震、羽田空港の事故から始まったように思います。まずは、被災地の復興と被災者が一日も早く平穏に過ごせる日が来ることを願ってやみません。

学校では何か災害が起こったとしても、落ち着いて避難できるように子供たちの安全を最優先に考え、地震・火災、豪雨等を想定した避難訓練を実施しています。しかし、災害は学校でのみ起こるとは限りません。時間をつくって親子で通学路の危険箇所の確認や避難する場所の共通理解をしてみたいかがでしょうか。最後に鶴田小の子供たちが、これからも安全第一で健康に過ごせるように願い、新年のあいさつとさせていただきます。今年もどうぞよろしくお祈りします。

始業式

始業式は体育館の室温低下を考慮し、オンラインで行いました。児童代表のことは、2年の上牧瀬結莉さん、4年の立和名拳真さんで



した。2人とも冬休みの思い出と3学期、がんばりたいことを堂々と発表しました。

12月のいじめアンケート

12月は4件でした。今回の事案だけでなくこれまでの事案についても担任・全教員で指導・見守りを続けます。

持久走大会

12/6(水)校内持久走大会がありました。1年生にとって初めての持久走大会で、最後まであきらめず走る姿に成長とたくましさを感じました。



他の学年も多くの子供たちが自己ベストを更新できたようです。最後に体育部の皆様、コースの安全管理ありがとうございました。そして、地域や保護者の皆様、大きな声援ありがとうございました。

持久走大会：新記録おめでとう

2年	内 菜都美さん	3分24秒
	松元 芽彩さん	3分33秒
3年	高下 朋さん	5分16秒
	西谷 弥咲さん	5分19秒
5年	谷山 頼希さん	5分59秒
	西井田 壱晟さん	5分59秒

受賞おめでとう

～かわなべ青の俳句～
入選 6年 花田さん 間手野さん
～南日本新聞よむのびコンクール～
販売所長賞 4年 紺屋さん

～県児童作文～
特選 1年 豊留さん 3年 井上さん
4年 島崎さん 6年 花田さん
県審査会 入選 3年 井上さん
※ 来月号に人権啓発標語、人権作文の入賞者を紹介します。

2月行事予定

10日(土)	土曜授業：学校開放日 いもむしの会
14日(水)	児童総会（3年以上）
19日(月)	県下一周駅伝応援

CS TSURUDA

発行 さつま町立鶴田小学校運営協議会



令和6年がスタート。旧年は、各種活動にご協力いただき、ありがとうございました。さて、本協議会は来年度に向けて、具体的な取組を計画します。これまで以上に、地域の方・素材を活用した教育活動を展開しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 校長 松久保鉄也

..... CS TSURUDA

校区の安心・安全を守る精鋭

1月7日、湯田・鶴田・神子各区消防分団出初式祝賀会・慰労会に参加しました。消防団は地域の安心・安全を守る団体。子供の生活基盤である家庭・地域の守護神。多数の保護者がその守護神になっています。今後も、校区の安心・安全のためによりしくお願いします。



..... CS TSURUDA

学校を支えるベテランの技に感謝

○ つるまるちゃん3D化
児童のアイデアが生まれたつるまるちゃんを、神子の大野究さんが3D化。しかも、木の幹から切り出して作成されました。今後、効果的に活用していきます。



○ 給食用お盆入れ

3・6年生の間手野さんの祖父森尾常喜さんに、給食用お盆入れを作って頂きました。全部で6つ。大工だった技術が遺憾なく発揮されたお盆入れです。今まで以上に、衛生的になりました。



..... CS TSURUDA

児童の安全確保ボランティアに感謝

約10年間、児童の下校を見守って下さった湯田原見守り隊が、この12月をもって活動を終わられました。交通事故防止等、お世話になりました。また、あいさつこだま運動時の登校指導にも、多くの方に参加を頂きました。子供たちの為にありがとうございました。



..... CS TSURUDA

鶴田小校章の由来

背景は美しい紫尾山の稜線をそのまま表現

両校の校章の翼を広げたイメージを生かして、片仮名で左に「し」、右に「つる」の文字を挿入



流水紋をあしらい川内川を表現

詳しくはここから

2月のCSの日学校開放



鶴田小CSの日学校開放。1月は約50人の来校者数でした。次回は2月10日9:45~11:50。様々な授業や発表会、保護者による読み聞かせを行いますので、是非、児童の様子を参観しに御来校ください。